

## 油木地域の文化が集う芸能発表会



2月26日（日），油木山村開発センターで神石高原町文化連盟油木ブロック主催「第8回芸能発表会」が開催されました。唄や踊りなどの舞台発表や芸術作品の展示、お茶席が設けられ、訪れた人も楽しんでいました。

## 仙養ヶ原で、冬の自然の宝探し

3月4日（土），早春の花を探したりバードウォッチングをしながら、春を待つ自然を探しに町内の児童と大人約30人が参加しました。

樹齢千年の桜の木を見たり貝の化石を見つけたり、油木では貴重となったユキワリイチゲが開花を待っていました。

またバードウォッチングでは、鳥たちの生きる知恵を知り、児童たちは感心していました。



## 「タラの芽」の出荷最盛期

春を迎え、豊松陽光の里公社では、ハウスでタラの芽のふかし栽培をし、消費者に一足早い春を届けています。

このタラの芽栽培は、退休農地の活用を図ろうと8年前から栽培が始まられました。出荷は天然物が出る前の2月～3月上旬まで続きます。タラの芽は天ぷらで食べると、ほんのり苦味がある春の食べ物で人気があります。



## 地域防災訓練

3月5日（日），豊松中学校グラウンドで下豊松振興会主催の「防災訓練」が実施されました。

深安消防署安田出張所、地元消防団の指導のもと、地区住民約70名が訓練に参加され、消火器を使用した消火訓練や、119番通報の方法など、有事を想定した訓練に真剣に取り組んでおられました。

参加者からは「日頃は、なんでもないと思っていることも、ちょっとした油断で大変なことになることがわかった。」「119番の通報の仕方や、消火器の使い方がわかってよかったです。」など防災意識の高揚が図られたものと思います。

こういった活動が地域全体に広がっていくことを期待したいですね。



## 神石地域スキー教室 ~神石地域体協主催: 2月4日(土) 県民の森にて~



白銀のゲレンデに華麗なシュプールを…?

地域体協主催のスキー教室が今年も大勢の参加者によってぎやかに開催されました。

今回は天候にも恵まれ、前日からの新雪もありゲレンデコンディションは最高で、初心者も基本のポーレンから始めて何度も転びながらも、何とか1人で滑れるようになるなど、それぞれが思う存分楽しみました。

## 「小さな親切運動」実行章受賞 ~高光子ども会~

高光子ども会の子どもたちが作ったしめ縄を地域に住むお年寄りにプレゼントした活動が、福山市金江町の田頭隆義さんのご推薦により、善意ある行為として「小さな親切運動本部」から表彰状が贈呈されました。

この表彰状は「小さな親切」運動が、昭和38年の発足以来、地域に埋もれた小さな親切を推薦によって選考し、贈られているもので、あたたかな心の輪を広げたいとの願いが込められています。



## 『山彦』



さんわ総合センター短歌同好会(代表 若林里衣さん)の合同歌集第5集『山彦』(やまひこ)が発行されました。短歌同好会の活動は今年で10年を迎えられました。その活動の中での、1997年発刊『細流』からはじまり、今回で5冊目の発刊になります。今回発刊の『山彦』のお問い合わせは、さんわ総合センターまで。

(☎ 85-3097)

## 第28回三和スポーツ少年団卓球大会

三和スポーツ少年団卓球大会が2月12日(日)、三和中学校体育館で二幸・高蓋・小畠・来見スポーツ少年団の選手75人が参加し、大会を開催されました。

試合結果は次のとおりです。



### 【団体戦】

#### 男子の部

優勝 来見スポーツ少年団A  
2位 二幸スポーツ少年団A

#### 女子の部

優勝 小畠スポーツ少年団A  
2位 高蓋スポーツ少年団A

### 【個人戦】

#### 1・2年男子の部

優勝 入江 彰浩(高蓋)

#### 1・2年女子の部

優勝 谷川 実里(二幸)

#### 3・4年男子の部

優勝 道上 貴大(小畠)

#### 3・4年女子の部

優勝 赤迫 瑞奈(二幸)

#### 5・6年男子の部

優勝 江崎優史郎(来見)

#### 5・6年女子の部

優勝 入江 美咲(高蓋)

